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□一タリーに輝きを

2014～ 15年度	国際□―タリー会長	ゲイリーC.K.ホァン

石橋輝夫 会長テーマ	``ゆ っくりと、ほどほどに"

★会長 石 橋 輝 夫 ★幹事 斎 藤 秀 司

・例会場:ロ ワジールホテル函館 〒040-0063函 館市若松町14-10		T[[22-0111
。例会曰:毎週水曜日	12:30～ 13:30	事務局:函館市大手町5-10ニチロビル4F	T[[23-3870

《第2439回例会》第 5号 8月 6日 (水)

7月 23日

羽部	 大仁 ガバナー公式訪問

2014～ 2015く 第 2438回例会〉

第4号		7月 23日の記録

◎ゲ ス ト	 国際ロータリー第2510地区ガバナー
羽部	 大仁 氏

国際ロータリー第2510地区ガバナー補佐

大日向豊吉 氏
ロータリーの友	 地区代表委員

柳		 孝一 氏

◎会長報告	 石橋	 輝夫 会長
0本 日羽部ガバナーをお迎えして、午前10時より
会長幹事懇談会、11時 よリクラブアッセンブ

リーを開催いたしました。

◎幹事報告	斎藤	秀司 幹事
O今年度の地区大会のパンフレットと案内をメール

ボックスにいれてありますので、多数のご参加を

お願いいたします。

◎親睦活動委員会	 増山		 正 副委員長

ニコニコBOX投入報告

国際ロータリー第2510地区ガバナー

羽部大仁 様 (L判 )

国際ロータリー第2510地 区ガバナー補佐

大日向豊吉 様 (L判 )

会	 石橋	 輝夫 会長

唱	 手に手つないで、四つのテス ト
ロータリーの友	 地区代表委員

柳	 孝一 様……公式訪間を記念して。

石橋会長・中川会員・山下会員・松見会員

成田会員・森会員・渡部会員・増田会員

藤田会員・小笠原会員
……羽部ガバナーを歓迎して。

◎羽部大仁ガバナー講話

国際ロータリー第2510地 区ガバナー

羽部	大仁 氏

私の所属する札幌幌南RCは函館北RCと 同じ

時期に設立されました。来年 1月 に創立50周年を

迎えます。函館北RCの創立50周 年記念誌を拝見
しましたが、素晴らしい活動をされていることが

よくわかりました。創立50周年に対しまして心か

らお喜び申し上げます。会員数が減少していると

のことですが、行われている事業は本当に素晴ら

しいことですので、会員増強を進めていただけれ

ばと思います。

森直前会長には20数年前、地区ローターアクト

委員会に所属していた折に大変お世話になりまし

た。松見会員には遠藤ガバナー時代大変お世話に

なりました。

今日は簡単に今年度の地区目標をご説明させて

いただ きます。 1つ 目は RIテ ーマである

木日のプログラム

夜間例会「納涼ビールバーテイ」
於	 しろくま	 午後 6時30分～
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「LIGHT	UP	ROTARY	 ロータリーに輝 き
を」を 1年間推進していただきますよう、お願い

申し上げます。RI会長ゲイリー.ホ ァン氏は孔

子の言葉を引用し「興其抱怨	 不如改愛」と申さ
れ、「暗闇を呪うよリローソクを灯したほうが良
い」と訳されました。一人の会員が灯火を照らし

ても、そう明るくないかもしれませんが、世界中
120万人の会員がローソクをかかげ、世界中を奉

仕の灯火で赤々と輝かせようということです。
2つ 目「地区戦略計画とクラブ戦略計画を推進

しよう」これは次年度の嵯峨ガバナーヘも引き継

がれる予定でいます。ぜひクラブの戦略計画をた

てて、実施してください。

函館北RCには遠藤基金という奨学金制度があ

ると聞いています。長い間続けられているという
ことで、大いに輝く事業でありますので、子ども

たちの応援を続けていただければと思います。

3つ 目は「引き続き復興支援に参加しよう」で

す。 7月 30日 岩見沢で「わくわく森の親子キッズ

キャンプ」を開催します。これは福島から北海道
へ避難している子どもたちが参加するキャンプで

す。応援よろしくお願いします。

4つ 目は地区誌編纂です。いまから18年前に地
区誌が発刊されていますが、今年度18年振りに続

きを発刊いたします。12月 ころ出来上がる予定で

す。

次に地区重点課題ですが、「 1.RI第 2510地

区ロータリーデーを実施しよう」についてです。

地区では9月 14日 旧)を ロータリーデーとし、前後

1週間をロータリーウイークとしてクラブ或いは
グループで活発な活動をお願いしています。ロー

タリーが30年にわたり取り組んでまいりましたポ

リオのない世界を願っていますが、今、世界の

99%で撲減されつつありますが、残り1%と いう
ところでナイジェリアの内戦等があり、その周辺

10ケ 国くらいで増幅しているようです。今が一番

危険な状態と言われておりますので、手を打たな

ければと考え、ロータリーデーにはポリオ撲減に

対する取り組みをお願いしたいと思っています。
「2.ロ ータリーファミリーを通じて会員増強

をしよう」RI会長ゲイリー.ホ ァン氏は台湾で

会員増強を成功させました。会員のご夫人を入会

させたのです。日本ではむずかしいと思います

が、ロータリーファミリーとして、子どもでも孫
でもロータリーに入ってくださいと言っていま

す。ホァン会長は120万人の会員を130万人にしよ

う、つまり10万人の増強を目指しています。特に

インターアク ト、ローターアク トの卒業生、

RYLA修了者、財団・米山の学友など、いまま

でロータリーに縁のあった方をロータリーに勧め

てください。本日一緒に出席させていただいてい

るロータリーの友 。地区代表委員の柳孝一さんは
ローターアクトに大変尽力された素晴らしい方で

す。彼の活躍もあり、私のクラブに4人 目のロー
ターアクト出身のロータリアンが入会しました。

「 3.メ デイアや企業でロータリアンの活動を

広報しよう」ロータリーデーの 1週間前に北海道
新聞 1面でロータリーの広報を行います。地区全
70ク ラプのクラブ名も掲載されます。

今年 1年 よろしくお願い申し上げます。

(会報担当者 :増田	 定雄 副委員長)

クラブアッセンブリーの様子
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(広告掲載 :中野		 亮 会員)

21名
出 席 率 対 象 会 員 	21名
出席規定免除会員(a) 0名
出席規定免除会員(b) 0名

当 日 出 席 18名 当 日 欠 席 3名
他クラブ出席 2名 出 席 合 計 20名

出	 席	 率 95.24% テレフォンサービス〈例会移動案内)電話26-3170番

平成26年 8月 13日

「函館フルマラソンについて」
函館商工会議所青年部	副会長	齋藤	利仁氏
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ロ◎ 7月 9日 出席報告 (小河	博保 委員長)
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自主休会
8月 20日	 卓話


